

卒寮式と卒寮パーティ

今年、遺愛寮を巣立っていくのは20人の寮生です。卒業式とは別に毎年遺愛寮では、寮生のために卒寮式と卒寮パーティを行います。

2012年は1月26日に行われました。終礼後の16:30に学校の講堂に寮生全員と寮のスタッフ、寮委員の先生方、高3の学年の先生方が集合し、礼拝形式で卒寮式を行い、その後、会場を寮の食堂に移し、卒寮パーティを行いました。立食形式でおいしい夕食をいただいたあと、寮生による卒寮のセレモニーです。

後輩が、20人の卒寮生一人一人の思い出を語り、歌をプレゼントします。そして、メインイベントの卒寮生の代表2人が3年間あるいは6年間の寮でのエピソードをまじえながら卒寮生一人一人に感謝の言葉を述べていきます。様々な大変なこと、苦しいこと、嬉しいこと、楽しいことを共に味わい、のりこえた仲間に対する暖かいねぎらいの気持ちがこめられています。一人一人が本当にかげがえのない存在になっているということが伝わってきます。

入寮当時は本当に不安で辛かったと思います。故郷を離れ、親元を離れ、中学時代とは全く違う環境のなかでの共同生活。こわそうに見える先輩がいて、まわりにいる人は見知らぬ人ばかり。自宅にいた時は自分の好きなように生活していたのに、共同生活のルールに縛られる。しかし、このような環境をのりこえて、3年間あるいは6年間過ごしたときに、間違いなく本当に豊かな財産が心につくられます。コミュニケーション能力、協調性、忍耐力、友達を信頼し大切に作る心です。そして一生のかげがえのない親友、心友、真



豪華な食事



卒寮生入場

友ができます。今年遺愛寮を旅立つ素晴らしい卒寮生20人一人一人に「神様のお恵みが豊かにありますように」お祈りします。

2012年1月31日